



今年度も残りわずかとなりました。今年度のまとめとともに、来年度に向けて動き始めていることと思います。今回でセンター通信「かっこう」は最終号となります。子供たちの未来のため、来年度も先生方の学びをサポートしていきたいと思ひます。

令和3年度 仙台市教育センター研究発表会 ～調査研究委員会・教育の情報化研究委員会～

2月25日（金）に令和3年度教育センター研究発表会を開催いたしました。今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、オンラインライブによる開催といたしました。1年間の委員の皆様のご熱意ある実践を各学校へ広げる良い機会となりました。

調査研究委員会では、「学校全体で取り組む人材育成に関する研究」をテーマに、フレッシュ先生校内研修の内容や形態等の工夫について、各校における実践を発表しました。また、教育の情報化研究委員会では、「情報教育部会」「ICT活用部会」「学校情報化部会」「プログラミング教育部会」の4つの部会において、GIGAスクール構想を踏まえた1人1台端末の利活用について、明日の授業や校務へとつながる様々な実践を発表いたしました。

今回の発表が、仙台市内の先生方の実践に向けた一つのヒントとなれば幸いです。また、年度末の刊行物として、「教育の情報化研究委員会実践報告書」「教育はいま」を発行いたします。詳しくはそちらを御覧いただき、今後の実践に役立てていただきたいと思います。



オンライン研修申し込みシステムについて

来年度におきましても、教育センターwebページ内にあるオンライン研修予約システムへログインし、研修申し込みをすることになります。年度内に一度ログインし、自分が設定したパスワードでログインできるかどうか確認することをお勧めいたします。例年、年度始めにパスワード忘れによる問い合わせが多くあります。ログインできない場合は、教育センター企画情報班（251-7442）まで御連絡ください。

なお、異動された場合もパスワードは変わりません。メモをするなどして忘れないようにしてください。

教育センター説明会について

3月1日（火）より、令和3年度教育センター説明会をオンデマンドにて開催しております。研修事業、訪問事業、研修申し込み等センター事業につきまして御説明いたします。

オンデマンド動画の視聴方法につきましては、2月24日付けの通知文書を御確認ください。

動画と資料は、来年度の4月15日（金）まで視聴可能となっております。繰り返し見ることが可能です。資料と一緒に視聴ください。